

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

18. Dezember 2019

**Beginn:** 18:00  
**Ende:** 21:00  
**Anwesende:** Dennis, Justus, Felix J., René, Lukas, Marc, Simon, Tim | Carsten, Anton, Max, Daniel, Jonas T., Christian, Peter  
**Redeleitung:** Justus  
**Protokoll:** Tim  
**Newsletter:** Marc ♥ Justus

## Post

- Der Verein hat einen neuen Freistellungsbescheid bekommen, d.h. die Steuererklärung wurde akzeptiert.

Termine	Datum	
Knobelstraße	19.12.	9–17
Weihnachtsfeier	19.12.	18:30
FSK	19.12.	18:30
WMSSA	15.01	siehe TOP -3
hobit	28.–30.01.	
FBR	07.02.	
MMA	07.02.	
Schülerinnenschnuppertage	12.02.	10:00–13:00
Go-Turnier	22.–23.02.	
Ana-I-Powerlearntag	03.03.	

Arbeitsaufträge	Zuständigkeit	
BK-Zettel	Marc ♥ Carsten	
SoFa-Haus	Justus	
Öffnungszeiten	Justus	
Stange vong des Hängens her	Carl	
Verbandskasten	Marc	
hobit	hobit	Tragt euch ein!
Mailinglisten aufräumen	Carsten	

## TOP 1: Plätzchen wurden verteilt

Plätzchen wurden großteils verteilt von Leo und Nadine. Wir sind ihnen dafür dankbar.  
Die Liste der Leute, an die Plätzchen verteilt werden sollen, sollte aktualisiert und ins Wiki aufge-

nommen werden.

Justus kümmert sich darum.

## **TOP 2: Alte Protokolle**

Letzte Woche schien es Probleme mit dem Aufhängen des Protokolls zu geben.

Wir sollten sicherstellen, dass der B-Teil abgeheftet wurde.

## **TOP 3: Nächste Fachschaftssitzung**

Die nächste Fachschaftssitzung findet am 15.01.2020 um 18:00 statt.

## **TOP 4: Transponderbeschlüsse**

Aufgrund des neuen Schließmechanismus sind Transponder statt Schlüssel für die Eingangstür nötig.

Es wurde vorgeschlagen, dass jede Person mit Schlüssel auch einen Transponder erhält.

Es wurde in Frage gestellt, ob es sinnvoll ist, einige Transponder im Fachschaftsbüro zu behalten.

Momentan sind diese auf die Fachschaft ausgeliehen.

Es ist unklar, wer momentan für sie bürgt.

Anfrage: Es sollte einen Ansprechpartner für das Dezernat 4 geben. Wir befinden dies als nicht nötig.

Wir beschließen, die Rückgabe der allgemeinen Transponder zu initiieren, sobald die neuen Transponder angekommen sind.

Wir beschließen einstimmig, dass folgende Personen einen Transponder erhalten sollten:

- Peter Fürstenau
- Lukas Boudgoust
- Christopher Fuchs
- Max Joachim Racky
- Dennis Frieberg
- Kate Friedrich
- Swantje Mahncke
- Johannes Becker
- Sara Klinkmann
- Lara Tschendel

Zusätzlich halten wir fest, dass folgende Personen bereits einen Transponder erhalten haben:

- Daniel Kramer
- Justus Kempfer
- Carsten Litzinger
- Marc Heindl
- Nadine Theis

Wir möchten bei Frau Neutsch in Erfahrung bringen, was wir mit den Gebäudeschlüsseln machen sollen. Christopher aktualisiert die aushängende Schlüsselliste.

## TOP 5: Mailinglisten

Carsten berichtet von seinem Arbeitsauftrag.

Er beschließt, den Arbeitsauftrag bis zum 14.12.2019 zu beenden.

## TOP 6: QSL

Zur Debatte stehen zentrale QSL-Mittel. Bis zum 15.01 können Anträge auf besagte Mittel eingereicht werden.

## TOP 7: FaSer-Themen

In drei Wochen findet das Fachschafts-Seminar statt. Dafür schlagen wir die folgenden Themen vor:

- FS-Raum-Verhaltensregeln / abendliche Nutzung des FS-Raum
- $\alpha$ -Plakat / Konzept der Wand über den Tafeln
- FS-Wiki aktualisieren: Verein, FreWe, veraltete Seiten überarbeiten
- FS-Wiki Struktur überarbeiten (benötigt Admin-Rechte)
- Berufungskommission-Zettel
- Fun-AG: Plenumsspiel, Karaokeliste aufarbeiten
- Gestaltung der Website: Sichten und Rückmeldungen sammeln
- Vollversammlung wegen Klausurterminen
- Thesis-Qualitätsmanagement: Endlich mal anfangen!
- Konkreter Handlungsplan für Veranstaltungen: EP, Numerik
- Daten auf FS-Laptops sichten und ordnen (mit Ordnungsmaß)
- Sitzung wieder cool machen
- Erfassung der SHK-Situation und Entwurf von Verbesserungsvorschlägen
- Server umziehen

## TOP 8: Kaffee-Flatrate

Die Kaffe-Obst-Kasse hat oft zu wenig. Anton schlägt, vor Kaffee per Abo zu finanzieren. Er plant, ab Februar auf die relevanten Leute zuzugehen.

## TOP 9: Griechische Weintrauben

Die Obstkasse ist leer!

## TOP 10: Rollbretter

Es wurde festgestellt, dass wir nicht ausgerüstet sind, um schwere Gegenstände zu transportieren. Tim erkundigt sich nach Rollbrettern und leitet einen konkreten Vorschlag an Justus weiter.

## TOP 11: MMA-Orga-Helfer

Die MMA-Orga schrumpft, weswegen nach Helfern gesucht wurde. Helfer wurden gefunden.

Dank an Annika, Annika, Sabrina

## TOP 12: OWO-Rat

Nach mehrmaliger Nutzung des OWO-Rats gab es die Anfrage, dass wir diesen nun formell definieren. Der OWO-Rat ist kein Gremium und besteht aus:

- Alle alten OWO-Orgas
- Außer denen, die nicht möchten
- Im Endeffekt ist der OWO-Rat nur ein E-Mail-Verteiler.

## TOP 13: Schülerinnenschnuppertage

Wir suchen Studentinnen für die Schülerinnenschnuppertage (12.02. 10–13 Uhr) und die hobit (29.01. 14:30–16 Uhr). Beteiligung bei Letzerer wird auch bezahlt. Wir beschließen, Studentinnen zu fragen. Ansprechpartnerin ist Insa. (apel@mathematik.tu-darmstadt.de)

## TOP 14: Sprachkenntnisse bei WiMis

Der Studiendekan möchte eine Arbeitsgruppe über Sprachkenntnisse bei wissenschaftlichen Mitarbeitern einrichten, die sich am 15.01. zum ersten Mal trifft.

Interesse gibt es bei uns von Seiten:

- Daniel
- Simon
- Anton
- Justus

## TOP 15: studi.treff

Wir möchten Werbung für den studi.treff machen. Carsten und Justus kümmern sich um die Koordination der Helfer und Termine.

Bei den folgenden Veranstaltungen wollen wir dies bereits bewerben:

- hobit
- Tag der Mathematik
- Mathematik-Olympiade

## TOP 16: WeiFei

Es wurde darauf hingewiesen, dass noch Helfer für die Weihnachtsfeier gesucht werden.